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Zitat von Argo 

glaubst du wirklich, man hätte die Anleihe so einfach verlängern können? Man hätte
vielleicht versuchen können eine neue Anleihe aufzulegen, aber da braucht man auch
Partner an der Seite

Wenn man es rechtzeitig ins Auge gefasst hätte, bestimmt.

Aber...erinnern wir uns:

Bader war 2015 noch im Amt als er das mit dem ominösen Darlehen anleierte um die
Umschuldung der Anleihe im April 2016 für die Lizenzsicherung zu realisieren.

Das Darlehen war wohl bis zum 31.12.2015 widerrufbar.

Meeske hat wohl erst kurz vor der JHV irgendwann umrissen, was dieses Darlehen mit diesem
zweistelligen Zinssatz bedeutet. Es war von einer Million / Jahr die Rede und eine Tilgung
innerhalb von 6 Jahren.

Das hätte den Verein in die Insolvenz getrieben.

Bader hätte also direkt nach Abschluss des ominösen Darlehens (zur Sicherung der Lizenz
notwendig, weil Woy es versäumt hatte) aktiv um Alternativen für dieses horrende Darlehen
suchen MÜSSEN um diese Zahlungen und Insolvenz des Vereines zu vermeiden.

Was aber wohl erst Meeske gemacht hat.
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Und da muss man schon fragen dürfen, warum Meeske eine Notwendigkeit gesehen hat, aber
Bader nicht. 
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